



RUMBO POLÍTICO

## México con la frente en alto en la escena internacional

Este día, la presidenta Claudia Sheinbaum tendrá participación en la cumbre del G7, un evento no solo diplomático, sino que representa una oportunidad estratégica para reposicionar a México en el tablero geopolítico global. Esta invitación, extendida por el primer ministro de Canadá, Mark Carney, se trata de un reconocimiento a la importancia de nuestro país como actor clave en América del Norte y como una voz representativa del sur global. La asistencia a un foro como el G7, integrado por las economías más desarrolladas del mundo, implica estar en un espacio donde se toman las decisiones más influyentes en materia económica, política y social del mundo. México no forma parte de este grupo de manera permanente, pero su inclusión como país invitado, junto a otras potencias emergentes como Brasil e India, refleja el peso creciente de naciones que tienen cada vez más que decir y aportar.

La presidenta Claudia Sheinbaum ha señalado que cuando ella asiste a estas reuniones, lo hace con la responsabilidad de representar al pueblo de México, y lo hace con dignidad, con convicción y con la firme intención de defender los intereses de nuestra nación.

Uno de los temas fundamentales que la presidenta Claudia Sheinbaum pondrá sobre la mesa es la defensa de los derechos de la comunidad mexicana en EU. Por eso, la confirmación de una posible reunión bilateral con el presidente Donald Trump cobra especial relevancia.

El hecho de buscar esta conversación con el presidente Donald Trump no significa rendirse ni conceder. Significa lo que ella en diversas ocasiones ha reiterado: establecer un diálogo con firmeza, con valores, y sin dejar de lado la defensa de los intereses nacionales. México no va a suplicar, pero tampoco va a callar. La presidenta Sheinbaum entiende que gobernar en el contexto actual implica una relación diplomática inteligente, capaz de construir acuerdos.

Además, en el marco de los conflictos actuales en Medio Oriente, la Presidenta ha dicho que, llevará el mensaje de paz al G7. En un mundo en el que las tensiones geopolíticas son recurrentes, hablar de paz desde México es también una declaración de principios. La paz no es neutralidad ni pasividad, es un llamado activo al respeto, al diálogo y al multilateralismo. La presencia de México en espacios como el G7 es una oportunidad para que el mensaje de paz sea escuchado, además de otros grandes temas globales, como migración, comercio y seguridad. México no se achica. Va al G7 con la representación de la presidenta Sheinbaum la frente en alto, representando a un pueblo trabajador, valiente y generoso.

\*

*"Buscar esta conversación con Trump no significa rendirse ni conceder. Significa lo que ella en diversas ocasiones ha reiterado: establecer un diálogo".*